

VPD-NEWSLETTER



VPD

Kindern von bipolar erkrankten Eltern

Auf der Internetseite der Deutschen Gesellschaft für Bipolare Erkrankungen sind jetzt auch umfassende und vertiefte Informationen zum Thema Kinder von bipolar erkrankten Eltern zu finden.

[Link](#)

Millionenspenden der Pharmaindustrie

Patientenorganisationen sind wichtige Fürsprecher für kranke Menschen – auch wenn es um Zugang zu neuen Medikamenten geht. Doch die Arbeit dieser oft einflussreichen Gruppen hängt häufig von Pharmafirmen ab. Wie sehr, zeigt eine europaweite Recherche von Chris Matthews, Manuel Rico, Lorenzo Buzzoni und Harald Schumann.

LINK :

[hier](#)

IN DIESER AUSGABE

KINDER VON BIPOLAR ERKRANKTEN ELTERN

MILLIONENSPENDEN DER PHARMAINDUSTRIE

“UM(GE)SCHAU(T)” UND “VOR(GE)LESEN”

DEUTSCHLANDS ERSTE GEMEINNÜTZIGE ONLINE-ÜBERSICHTSKARTE DER HILFS- UND PRÄVENTIONSANGEBOTE IM BEREICH DER PSYCHISCHEN GESUNDHEIT

“um(ge)schau(t)” und “vor(ge)lesen”

In dem neuen Videoformat »um(ge)schau(t)« auf YouTube :

www.youtube.com/playlist?list=PL7b0NyfJZUbwBAYOh-I7inKQ7IVyNxYtU

gibt es ein Video zum Thema »Borderline« und die neue Reihe »vor(ge)lesen«, in der ausgewählte Artikel als Video aufbereiten wurden.

Zu finden auf dem Youtube-Kanal des Psychiatrie Verlags:

www.youtube.com/psychiatrieverlag

Deutschlands erste gemeinnützige Online-Übersichtskarte der Hilfs- und Präventionsangebote im Bereich der psychischen Gesundheit

Trotz flächendeckender Versorgung im psychosozialen bzw. medizinischen Bereich gibt es in Deutschland noch immer keine vollständige Online-Übersicht, die den Hilfesuchenden diese Versorgungsangebote an einem Ort gesammelt zur Verfügung stellt.

Ziel ist es, im MUT-ATLAS alle etwa 100.000 Angebote der Selbsthilfe sowie der professionellen Beratung und Behandlung im Bereich sämtlicher psychischen Erkrankungen darzustellen.

Erstmals können hier Angehörige, Betroffene und beruflich helfende Menschen Hilfsangebote an einem Ort kartografisch oder per Ortsname finden.

LINK: www.mut-atlas.de